

PERNYATAAN ANGGARAN GENDER
(GENDER BUDGET STATEMENT)

: DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
: 2021

PROGRAM		Program Wajib Belajar 9 Tahun
NO	KEGIATAN	Pengadaan Sarana dan Prasarana SD/TK
1	KEGIATAN	Tersedianya Sarana dan Prasarana SD/TK berupa bangunan Pustaka, UKS dan Kantin yang permanen, nyaman, sesuai standar, representatif dan layak pakai.
2	INDIKATOR KINERJA KEGIATAN	Tercapainya Indikator Kinerja diharapkan berdampak pada: 1. Tingkat kunjungan peserta didik ke pustaka 2. Budaya perilaku suka membaca di kalangan peserta didik 3. Tingkat ketidakhadiran peserta didik karena sakit 4. Pengetahuan, sikap dan keterampilan peserta didik akan sikap dan perilaku hidup sehat 5. Kesadaran kesehatan alam dan lingkungan di antara seluruh warga sekolah 6. Asupan gizi dan nutrisi baik bagi siswa selama jam sekolah
3	TUJUAN KEGIATAN	Menyediakan Sarana dan Prasarana Sekolah berupa Pustaka, Kantin dan UKS yang layak (untuk meningkatkan minat baca dan tingkat kunjungan siswa ke pustaka, memperbaiki taraf kesehatan diri dan lingkungan warga sekolah, mengontrol asupan gizi dan nutrisi bagi siswa).
4	KODE REKENING KEGIATAN	1.01.01.01.16.
5	ANALISIS SITUASI	- Kondisi bangunan pustaka sekolah yang dari segi struktur sudah tidak layak pakai, sehingga mengurangi kenyamanan pengunjung pustaka. - Ruang UKS yang ada saat ini dibawah standar ukuran yang ditetapkan dan sudah tidak representatif lagi sebagai ruang UKS - Kantin yang ada adalah bangunan non-permanen yang dijadikan sebagai kantin sementara.
6	RENCANA AKSI	Komponen 1 Tersedianya bangunan Pustaka yang sesuai Standar Nasional Pendidikan Komponen 2 Tersedianya bangunan UKS yang representatif dan sesuai dengan Standar Komponen 3 Tersedianya bangunan Kantin yang layak
7	ALOKASI ANGGARAN	Rp 10.498.800.000
8	DAMPAK/HASIL OUTPUT KEGIATAN	- Meningkatkan kunjungan peserta didik ke pustaka - Membudayanya perilaku suka membaca di kalangan peserta didik - Meningkatkan taraf kesehatan siswa - Menurunnya jumlah siswa yang mengalami sakit diare akibat kontaminasi bakteri, virus atau parasit pada tangan yang tidak bersih - Menurunnya tingkat ketidakhadiran peserta didik karena sakit - Meningkatkan Pengetahuan, sikap dan keterampilan peserta didik akan sikap dan perilaku hidup sehat - Meningkatkan Kesadaran kesehatan alam dan lingkungan di antara seluruh warga sekolah - Meningkatkan asupan gizi dan nutrisi baik bagi siswa selama jam sekolah

Padang Panjang, Maret 2020
KEPALA DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
KOTA PADANG PANJANG

Drs. M. ALI TABRANI, M.Pd
NIP. 196809221957021001